



**LCP** 20 h 30 → DOCUMENTAIRE

## Je reviendrai

**PPP** En 2013, à 100 ans passés, Zysman Wenig racontait face caméra ses quatre années d'internement dans les camps de concentration et d'extermination nazis. Arrêté à Paris en 1941 en tant que « juif étranger », interné au camp de Pithiviers, puis déporté à Auschwitz en 1942, le jeune trentenaire sera déplacé plusieurs fois, au fur et à mesure de l'avancée des Alliés, jusqu'en Autriche où les Américains le libéreront en mai 1945. Un témoignage exceptionnel, recueilli dans l'intimité de sa maison de retraite, et dont la sobriété tranche avec les extraits de lettres passionnées envoyées à sa femme durant sa détention à Pithiviers. « Je reviendrai... », lui avait-il promis dans l'une des dernières. M.-H. S.